

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang Implementasi Nilai-nilai Tasamuh (Toleransi) melalui Pembelajaran Akidah Akhlak Kelas XII Man 1 Kab lebak, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Pembelajaran Akidah akhlak pada Madrasah Aliyah Negri 1 Kab Lebak ini sudah mengacu kepada dengan Keputusan Menteri Agama (KMA) Republik Indonesia Nomor 183 tahun 2019 tentang Kurikulum PAI dan Bahasa Arab pada Madrasah.

MAN 1 Kab Lebak menanamkan nilai-nilai penting tentang tasamuh diantaranya terdapat 3 hal paling dasar yang dimplementasikan kepada peserta didik dalam kehidupan sehari-hari yaitu: Saling menghormati sesama manusia, menghargai adanya perbedaan, saling melengkapi karena manusia memiliki kekurangan dan kelebihan.

Sedangkan untuk pengimplementasiannya di kehidupan sehari-hari siswa secara sadar telah mampu menerapkan karena faktor dukungan dari berbagai pihak di sekolah seperti guru-guru

dan tenaga kerja yang mengajarkan mereka secara langsung di lingkungan sekolah, seperti bagaimana cara menghargai pendapat teman yang berbeda ketika diskusi dan juga menolong teman yang kesusahan di kelas.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian dan melihat kenyataan yang terjadi di lapangan, maka peneliti dapat memberikan saran kepada beberapa pihak yang mungkin bisa membangun dan berguna bagi lembaga sehingga dapat dijadikan acuan dalam proses pembelajaran selanjutnya diantaranya yaitu:

1. Bagi Guru

Guru akidah akhlak diharapkan untuk lebih sabar dalam dalam menghadapi murid-murid yang memiliki tingkat pemahaman berbeda-beda dalam menerima pembelajaran, dan selalu memberikan contoh tentang implementasi nilai-nilai tasamuh agar diterapkan baik di kelas, lingkungan sekolah dan luar sekolah dalam kehidupan sehari-hari.

2. Bagi Siswa

Adanya materi nilai-nilai Tasamuh pada mata pelajaran akidah akhlak, hendaknya siswa lebih memperhatikan lagi

sehingga dapat mengimplementasikannya dengan benar di kehidupan sehari-hari. Tidak hanya dengan mengetahui materi tersebut tetapi juga dengan pengimplementasian secara langsung. Siswa diharapkan lebih fokus dengan apa yang guru terangkan dan lebih kritis apabila ada materi yang belum dipahami.